
Neuer Glanz in Strackholt

Strackholt, 22. August 2023

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung von Tische und Stühle im Versammlungsraum

Die Freiwillige Feuerwehr Strackholt aus der Gemeinde Großefehn ist stolz! Nach vier Jahren Umbauzeit, ist das neue Feuerwehrhaus im Timpende 17 endlich fertiggestellt. Durch etliche Stunden an Eigenleistung der 36 aktiven Kameraden, wurde das ehemalige Wohnhaus mit Werkstatt zu einem modernen und zeitgerechten Feuerwehrhaus umgebaut.

Herr Osterbuhr, Ortsbrandmeister der Wehr ist stolz auf das Endergebnis. Endlich bietet das neue Feuerwehrhaus den entsprechenden Platz für die Kameraden und entspricht den derzeitigen Feuerwehrrichtlinien. In naher Zukunft soll auch eine Jugendfeuerwehr in der Ortsfeuerwehr gegründet werden, um auch in Zukunft den Brandschutz sicher zu stellen. Für zukünftige Versammlungen, Dienstabende und Veranstaltungen konnte durch die Spende der Raiffeisenbank eG, der Versammlungsraum mit ausreichend Tischen und Stühlen ausgestattet werden.

Anlässlich eines Fototermins übergab Claus Schweer, Bankstellenleiter der Raiffeisenbank in Hesel, einen symbolischen Scheck in Höhe von 3.500€ an Herrn Osterbuhr. Herr Osterbuhr bedankte sich herzlich im Namen seiner Ortswehr und lud uns zu einem „Schnupper-Dienstabend“ ein.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 77.000 € an zahlreiche Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für gemeinnützige Zwecke vergeben. Das Formular für die Beantragung von Fördermitteln „Anfrage bezüglich finanzieller Unterstützung“ finden Sie als beschreibbaren Download auf unserer Homepage www.raibamol.de/wir-fuer-sie/engagement.

Bildunterschrift:

Claus Schweer (Bankstellenleiter in Hesel) und Rainer Osterbuhr (Ortsbrandmeister in Strackholt)